

## **Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 21. Oktober 2020

### **994. Strassen (Uster, 734 Sulzbacherstrasse und 340 Aathalstrasse, Radweglückenschliessung und Fahrbahninstandsetzung, Vergabe Bauarbeiten)**

Mit RRB Nr. 28/2020 wurde das Projekt Uster, 734 Sulzbacherstrasse und 340 Aathalstrasse, Radweglückenschliessung und Fahrbahninstandsetzung, festgesetzt. Dafür wurden mit RRB Nr. 958/2019 eine gebundene Ausgabe von Fr. 3 658 000 zulasten der Erfolgsrechnung und der Investitionsrechnung sowie mit Beschluss des Kantonsrates vom 30. März 2020 (Vorlage 5579) ein Objektkredit von Fr. 3 701 000 zulasten der Investitionsrechnung, insgesamt Fr. 7 359 000 zulasten der Leistungsgruppe Nr. 8400, Tiefbauamt, bewilligt.

Der Stadtrat Uster hat mit Beschluss Nr. 213/S4.05 vom 9. Mai 2017 vom städtischen Anteil von rund Fr. 331 000 Kenntnis genommen. Die Bauarbeiten wurden gemeinsam mit dem Nachbarprojekt des Kantons Zürich (Flora-/Aathalstrasse, Nüsslikreisel bis Einfahrt Trümplerareal, Instandsetzung, Radfahrerschutz und Aufwertung Ortsdurchfahrt) sowie mit der Stadt Uster ausgeschrieben. Zusätzlich wurden weitere Bauleistungen für Werke und Private ausgeschrieben (unter «Dritte» zusammengefasst). Die Arbeiten für das Nachbarprojekt des Kantons Zürich werden separat vergeben. Die Ausführung desselben erfolgt in Koordination mit dem vorliegenden Projekt.

Für sämtliche ausgeschriebenen Arbeiten liegen aufgrund eines offenen Verfahrens sechs Angebote von Fr. 10 294 412.90 bis Fr. 12 310 060.85 vor. Aufgrund der Prüfung anhand der Eignungs- und Zuschlagskriterien sind die Leistungen an die Walo Bertschinger AG Ostschweiz, Jona, zu vergeben.

Zwischen dem Kanton Zürich (vorliegendes Projekt und Nachbarprojekt) und den Dritten ergibt sich folgender Kostenteiler (netto, einschliesslich MWSt):

	in Franken
Kanton Zürich (vorliegendes Projekt)	3 748 678.63
Kanton Zürich (Nachbarprojekt)	3 069 444.02
Dritte	3 290 756.05
<b>Total</b>	<b>10 108 878.70</b>

Die Vertragssumme von Fr. 3 748 678.63 (Anteil Kanton Zürich für das vorliegende Projekt) gemäss bereinigtem Angebot vom 30. Juli 2020 kann sich für Regiearbeiten und Unvorhergesehenes um rund 15% auf Fr. 4310 900 erhöhen.

Der Betrag ist durch die Ausgabenbewilligung gemäss RRB Nr. 958/2019 und gemäss Beschluss des Kantonsrates vom 30. März 2020 (Vorlage 5579) gedeckt und im Budget 2020 enthalten sowie im Konsolidierten Entwicklungs- und Finanzplan 2021–2024 eingestellt.

Den gesamten Rechnungsverkehr hat das Objekt Nr. 84S-81127 aufzunehmen.

Auf Antrag der Baudirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Die Bauarbeiten für Uster, 734 Sulzbacherstrasse und 340 Aathalstrasse, Radweglückenschliessung und Fahrbahninstandsetzung, werden gemäss Angebot vom 30. Juli 2020 zu Fr. 3 748 678.63 (Anteil Kanton Zürich) an die Walo Bertschinger AG Ostschweiz, Jona, vergeben. Die Vergabesumme kann sich für Unvorhergesehenes um rund 15% auf Fr. 4310 900 erhöhen.

II. Der Betrag geht anteilmässig zulasten der Erfolgs- und der Investitionsrechnung der Leistungsgruppe Nr. 8400, Tiefbauamt.

III. Dieser Beschluss ist bis zur Veröffentlichung des Zuschlags auf simap.ch nicht öffentlich.

IV. Mitteilung an die Volkswirtschaftsdirektion und die Baudirektion.

Vor dem Regierungsrat  
Die Staatsschreiberin:



**Kathrin Arioli**